

## Almagro jugará este año con dos equipos en U14 aqui mas informes institucional



Almagro jugará este año con dos equipos en U14

Almagro decidió participar este año con dos equipos U14 en los certámenes de la ASB, dada la importante cantidad de jugadores en sus canteras. Se conocen las fechas para las Ligas Provinciales de la Federación Santafesina donde el club quiere tomar parte en la gran mayoría. Leandro Spiés y Helga Spiés forman parte de los cuerpos técnicos de los Seleccionados. El 1er. Equipo jugará el viernes la revancha con Racing San Cristóbal, con la idea de barrer la serie.

### DOS EQUIPOS EN U14

Dada la importante cantidad de jugadores que posee en sus canteras, Almagro decidió inscribir a dos equipos en la categoría U14 para el Torneo de Formativas de la Asociación Santafesina.

Esta resulta ser una novedad importante en la institución esperancina que afrontarán la competencia de formativas con cuatro formaciones, dos en U14, una en U16 y U18, a lo que hay que sumarle la participación habitual de los Premini y Mini, dentro de las conocidas “tiras” que se arman para los fines de semana.

Vale la pena recordar que el pasado fin de semana cerraron las inscripciones para que los clubes incluyan a sus elencos. Próximamente se armarán las zonas y se

confeccionarán los fixtures. La apertura de las formativas está programada para el sábado 5 de marzo próximo.

Antes, el viernes 4 de marzo se pondrá en marcha la categoría U21, o sea los juveniles que antes eran los U19.

El Torneo de mayores se pondría en marcha en la zona de privilegio, la A1, el 8 de marzo. Se estima con todo ya resuelta la integración con los equipos de la Asociación Paranaense, en lo que sería el retorno del “Dos Orillas”.

Para el domingo 20 de marzo está diagramado el comienzo de los Torneos femeninos. No se descarta la chance de buscar acuerdo con la dirigencia entrerriana para que también se arme el “Dos Orillas”. Las chicas continuarán teniendo competencia en U14, U16 y U18.

### A LAS LIGAS PROVINCIALES

Como una de las premisas de estos últimos tiempos en el C.A.Almagro, en este 2022 se hará todo lo posible para colocar a la mayoría de los equipos de la entidad en las competencias provinciales, tanto en la rama masculina como femenina.

La Federación ya diseñó la estructura de las Ligas Provinciales para esta nueva temporada, habiendo fijado fecha de disputa de las fases clasificatorias iniciales y fechas tope para la registrar inscripciones.

### LEANDRO Y HELGA SPIES TECNICOS SELECCIONADOS

La Asociación Santafesina de Básquet junto a su coordinador deportivo, el esperancino Leandro Spiés, entrenador de Almagro, definió el equipo de técnicos que estarán al frente de los seleccionados.

En la rama femenina, la 1ra. división tendrá como Director Técnico a Roberto Monti, con la esperancina Helga Spiés como su Asistente y Diego Cardoso el Preparador Físico.

Las categorías U18, U16 y U14 de la competencia femenina tendrán a la ahora entrenadora de Almagro, Helga Spiés como DT, a Diego Cardoso como PF y los asistentes serán Roberto Monti (U18), Francisco Borsatti (U16) y Fernando Ciprián (U14).

Por el lado de la rama masculina, la primera y la U21 tendrá como Director Técnico a Leandro Spiés; Asistente, Fernando Ciprián; Preparador Físico, Ignacio Vogt (también de Almagro) y Kinesiólogo, Eduardo Calvelli.

### REVANCHA EN SAN CRISTOBAL

El 1er. equipo de Almagro se viene preparando intensamente para encarar la revancha con Racing en San Cristóbal, con la intención de barrer la serie, y ya pensar en la próxima fase, dado el resultado positivo que consiguió el pasado fin de semana en el “Pepote Spiés”.